



秋田わか杉国体を応援 クラフトテープで“スギッチ”

秋田わか杉国体まで100日を切りました。
市内の荒木和子さん(角館町)が、「何か応援できないか」と、クラフトテープでスギッチを作りました。
とてもカワイイと好評なことから、スギッチの作り方の講習会を開催していただくことになりました。
みなさんでスギッチを作って、国体を応援しましょう!

講習会

日時: 7月18日(水) 9:30~
会場: かつらぎの里
講習料: 700円(材料代)
人数: 20人
申込: 角館公民館
角館町表町上丁6
(7月10日までハガキでお申し込みください)
問合せ: TEL(54)3157(荒木)

夏山シーズンの安全を祈願 駒ヶ岳山開き

6月1日、秋田駒ヶ岳の山開きが行われ、山岳会や関係者、一般登山者など約90人が参加しました。

好天に恵まれた当日は、八合目の登山道入り口で神事が行われ、山の安全を祈願したあと、テープカットをして山開きを祝いました。

続いて、参加者は記念登山に出発し、登山道脇に咲きはじめたミヤマキンバイなどの高山植物を眺めながら、残雪を踏みしめて山頂を目指しました。

山頂では、岩手県側から登ってきた雫石町のみなさんと合流し、恒例となっているピッケル交換を行い、万歳三唱で夏山シーズンの到来を喜び合いました。



生保内公園つつじ祭り

生保内公園を会場に、5月26日から6月3日まで、生保内公園つつじ祭り 同実行委員会主催 が開催されました。

会場の生保内公園には、約1千株1万本のレンゲツツジが自生していて、祭り期間中は色鮮やかな花が咲き、夜にはライトアップされました。

好天に恵まれた休日には、家族連れやグループなど多くの人が訪れ、公園内を散策したり、野外ステージで行われる郷土芸能やたざわこ吹奏楽団の演奏を楽しみながら、お弁当を広げる光景が見られました。

また、宝さがし大会のほか、協賛行事としてお茶会やグラウンドゴルフ大会、ゲートボール大会が催されました。



田沢湖高原たけのこ祭り

田沢湖高原温泉郷のみなさんが主催する「たけのこ祭り」が、5月26日から6月3日まで、高原温泉郷第2市営駐車場を会場に開催されました。

このたけのこ祭りは、地元で採れる「生保内たけのこ」を、観光などで訪れたみなさんに、知ってもらい味わってもらおうと、平成14年から行っています。

祭り期間中は、採りたてのたけのこや山菜のほか、たけのこの炭火焼き、たけのこご飯、たけのこ汁なども販売され、高原温泉郷などに宿泊された大勢のお客さんが立ち寄り、賑わっていました。

